
  
 

 

Knittelfeld 03.02.2020 
EG-Konformitätserklärung 

 
Der Hersteller Austria Email AG / Austriastraße 6 / 8720 Knittelfeld / Austria 
 
erklärt hiermit, dass die beiliegend beschriebenen Warmwasserspeicher / Warmwasserbereiter die Bestimmun-
gen der folgenden einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Gemeinschaft erfüllen: 

 Richtlinie 2009/125/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 21. Oktober 2009 zur Schaf-
fung eines Rahmes für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energie-
verbrauchsrelevanter Produkte 

 Die delegierte Verordnung (EU) Nr. 814/2013 der Kommission vom 2. August 2013 
 

 
Die folgenden Normen und technischen Spezifikationen des Warmwasserspeichers wurden angewandt:  

 DIN EN 12897 Wasserversorgung – Bestimmung für mittelbar beheizte, unbelüftete (geschlossene) Spei-
cher-Wassererwärmer; Deutsche Fassung EN 12897:2006; EN 12897:2016 

 Die Trinkwasserspeicher sind gemäß den Anforderungen der DIN 4753-1, DIN 4753-7 gefertigt, die 
Emaillierung erfolgt nach den Vorgaben der DIN 4753 Teil 3. 

 
EC-Declaration of Conformity 

 
The manufacturer Austria Email AG / Austriastraße 6 / 8720 Knittelfeld / Austria 
 
herewith declares, that the hot water storage tanks / water heater , described enclosed, fulfill the pro-
visions of the following relevant Community harmonization legislation:  

 Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council of October 21st, 2009 on 
the establishment of a framework for the setting of eco design requirements for energy related 
products 

 The delegated regulation (EU) No 814/2013 of the commission of 2. August, 2013 
 
The following standards and technical specifications of hot water storage tanks have been applied: 

 DIN EN 12897 Water supply – Specification for indirectly heated unvented (closed) storage wa-
ter heaters; German version EN 12897:2006; EN 12897:2016 

 The tank is produced according to the requirements of DIN 4753-1, DIN 4753-7. The inside of 
tank is enamelled according to the quality assurance of DIN 4753 Part 3 
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